

Da sich die Welt trotz der Covid19-Krise weiter dreht, wurden sowohl im Jahr 2020 wie auch dieses Jahr veraltete Ausrüstung erneuert und neue Ausrüstung angeschafft. Leider waren Übungen am Gerät für unsere Mannschaft aufgrund der Beschränkungen schwer bis gar nicht möglich. Dieser Rückstand musste so schnell wie möglich aufgeholt werden. Mit dem Modus des Stationsbetriebes konnte jeder in kleinen Gruppen Akkufluter, Teleskopstativ, LED Fluter, Faltleitkegel, Verkehrswarnlichter und mehr kennenlernen, selbst ausprobieren und die Bedienung verinnerlichen.









































































